



Konkrete Hilfsmöglichkeiten für die Ukraine

Die ganze Welt schaut schockiert auf den eskalierenden Krieg in der Ukraine. Die Caritas hat bereits seit Wochen Vorbereitungen getroffen, Evakuierungspläne ausgearbeitet und ihre Mitarbeitenden auf den Kriegsfall vorbereitet. Denn schnelle Hilfe ist jetzt entscheidend. Auch wir können diese Hilfen für die Betroffenen des Krieges mit Spenden unterstützen.

Geldspenden nimmt Caritas International unter dem Spendenzweck **CY00050 Ukraine-Konflikt** auf folgendem Konto entgegen: Caritas international, Freiburg, Spendenkonto 202 bei der Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe BLZ 660 205 00, IBAN Nr.: DE88 6602 0500 0202 0202 02, BIC-Nr.: BFSWDE33KRL oder direkt online unter: www.caritas-international.de

Das Geld geht an die Partnerorganisation, die Caritas Ukraine, die vor Ort die Hilfen koordiniert. Mit den Spenden werden Lebensmittel, Trinkwasser, Hygiene-Artikel, Heizmaterial und medizinische Hilfen verteilt, die Hilfen insbesondere für Alte, Kranke, Kinder und Jugendliche werden intensiviert. In der Konfliktzone in der Ostukraine betreibt die Caritas mehrere Sozialstationen.

Nicht nur in der Ostukraine, im ganzen Land, ist die Caritas darauf vorbereitet, Menschen, die aufgrund der Kriegshandlungen fliehen müssen, zu helfen. Folgende Hilfen sind vorbereitet:

- Feldküchen
- Notunterkünfte
- psychologische Unterstützung für kriegstraumatisierte Menschen, die beispielsweise ihre Häuser verlassen mussten.

Auch der Caritasverband Mannheim engagiert sich - initiiert durch Yuliya Kostiv, Heimleiterin des Maria Frieden Pflegezentrums, - über die Deutsch-Ukrainische Gesellschaft Rhein-Neckar e. V. Diese steht mit Betroffenen vor Ort in Kontakt. Folgende Sachspenden werden benötigt: Schlafsäcke, Isomatten, Decken (auch isolierend), Kissen, Regenmäntel, Hygieneprodukte, (Papier)handtücher, Wundantiseptika, Desinfektionsmittel, Bandagen, Einwegmasken, Zelte, Feldbetten, Batterien, Kerzen, Taschenlampen, Energieriegel, Trockenfrüchte, Nüsse, Konserven, Nudeln, Babynahrung.

Diese Sach-Spenden können in diesen Caritas-Pflegeheimen abgegeben werden:

Maria Frieden Pflegezentrum

Maria-Scherer-Haus

Joseph-Bauer-Haus

Caritas-Zentrum Guter Hirte

Caritas-Zentrum St. Franziskus

Horst Schroff Senioren-Pflege-Zentrum

Regine-Kaufmann-Haus

Franz-Pfeifer-Haus

Geldspenden nimmt die Deutsch-Ukrainische Gesellschaft Rhein-Neckar e.V unter
IBAN: DE81 6709 2300 0033 1706 10 und mit dem Verwendungszweck:

Ukrainehilfe 2022 entgegen.